



Institut
EGA



Cours du soir

Décrypter l'actualité internationale

Contact

www.institut-ega.org - secretariat@institut-ega.fr

LE CONCEPT

Dans un contexte international marqué par l'accélération des crises, la résurgence des conflits armés, la multiplication des zones de tension et la recomposition des rapports de puissance, la compréhension des dynamiques géopolitiques ne peut se limiter à une approche théorique ou à un simple suivi de l'actualité. Elle nécessite des outils rigoureux, actualisés et directement applicables.

Les Cours du soir de l'Institut d'études de géopolitique appliquée ont précisément pour ambition de répondre à ce besoin et combler cet écart : offrir un rendez-vous régulier, animé par les experts de l'lega, offrant une analyse académique, approfondie et structurée des grands événements contemporains.

Ils permettent de décrypter les événements du présent tout en les replaçant dans une perspective longue et rigoureuse. Ces cours constituent une réponse académique et structurée à l'actualité brûlante, destinée à doter chaque auditeur des outils nécessaires pour analyser le monde contemporain avec discernement.



Séances intégralement en ligne, en direct et en asynchrone



Mise à disposition sur la plateforme pédagogique de l'lega avec accès illimité dans le temps



Thèmes d'actualité et annoncés quelques jours en avance

CONTENU ET MÉTHODE

Organisés deux à trois fois par mois, les Cours du soir proposent un format souple et réactif, pour une lecture approfondie des grandes évolutions internationales : rivalités de puissance, crises régionales, recompositions stratégiques, mutations économiques ou technologiques. Chaque séance, d'une durée d'une heure à une heure trente, combine à la fois une analyse à chaud d'un événement majeur et une mise en contexte historique, diplomatique, économique, politique et stratégique. Ce format hybride permet à l'auditeur de comprendre non seulement la portée immédiate d'une crise, mais également ses racines profondes et ses implications à moyen et long terme.

L'approche adoptée combine deux dimensions essentielles :

- 
- Une analyse à chaud, permettant de saisir immédiatement la portée d'un événement récent ;
 - Une mise en perspective approfondie, qui replace ce phénomène dans le temps long et en éclaire les ramifications historiques, diplomatiques, économiques, technologiques et stratégiques.

La méthodologie adoptée vise à relier systématiquement l'actualité aux grands cadres analytiques de la géopolitique appliquée. Chaque séance est ainsi conçue comme un prolongement des formations sectorielles et géographiques de l'lega, permettant aux participants d'approfondir leur compréhension des logiques de puissance, des équilibres régionaux et des transformations globales. En s'appuyant sur une approche pluridisciplinaire, les Cours du soir offrent une véritable grille de lecture transversale, indispensable pour qui souhaite dépasser la surface des événements.



Les séances sont diffusées en ligne, dans un format entièrement accessible et flexible. Les participants peuvent y assister en direct, ce qui leur permet d'interagir avec les intervenants et de poser leurs questions, ou bien en différé grâce aux replays disponibles en illimité sur la plateforme pédagogique de l'lega. Les thèmes sont annoncés quelques jours à l'avance, afin de rester au plus près de l'actualité et de garantir la pertinence immédiate des analyses. Cette organisation confère aux Cours du soir un caractère dynamique et réactif, sans sacrifier la rigueur académique qui fait la force de l'lega.

FORMULE D'ABONNEMENT



L'accès aux Cours du soir est inclus de plein droit pour les auditeurs inscrits au Parcours Premium de la formation continue de l'lega.

Les alumnis de l'lega bénéficient d'un mois d'abonnement offert puis d'une réduction de 10 % pour tout abonnement souscrit à compter du deuxième mois.



Pour toute autre personne, l'lega propose une formule d'abonnement souple et accessible, à seulement 09,00 € par mois et sans engagement. Cet abonnement donne accès à l'ensemble des séances, en direct comme en différé, et permet de rejoindre une communauté d'apprenants engagés dans la compréhension des enjeux internationaux. La simplicité de la formule, alliée à la richesse du contenu, en fait un complément idéal pour tous ceux qui souhaitent suivre l'actualité avec profondeur et développer une culture stratégique durable.

Une formule d'abonnement simple, souple et accessible



- 09,00 € par mois, sans engagement
- Accès illimité à toutes les séances en direct et en replay
- Notification des nouveaux thèmes par courriel quelques jours avant chaque cours
- Résiliation libre à tout moment



Les Cours du soir, loin d'être de simples conférences ponctuelles, constituent une véritable école de lecture du monde, un espace de formation continue où se rencontrent l'analyse rigoureuse et la réactivité intellectuelle.



Ils s'adressent aussi bien aux étudiants qu'aux professionnels, aux passionnés de géopolitique comme aux praticiens des affaires internationales, permettant à chaque auditeur de développer une expertise géopolitique appliquée, structurée et immédiatement mobilisable.